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Assemblée Générale 11 octobre 2024 FFESSM – CoDep 44 

Maison des Sports Nantes 

 

 

Remerciements : 

JY REDUREAU Président du Comité Interrégional Bretagne Pays de la Loire 

 

Sont excusés : 

Mme Johanna ROLLAND Maire de Nantes et Présidente Nantes Métropole 

Madame Louise PAHUN Vice-Présidente du Conseil Départemental Chargée des Sports 

Jérôme DE MICHERI Chef du service Département Jeunesse et de l’Engagement 

David CARTRON Vice-Président du Comité Interrégional Bretagne Pays de la Loire 

Xavier Le Sauce Président du CDOS Comité Départemental Olympique et Sportif 

La Direction du service des Sports Conseil Départemental 

 

 

Mot de la Présidente 

 

Mesdames et Messieurs les Présidents de club, SCA, les membres du Comité Directeur, les 
Présidents et Responsables de Commissions, Mesdames, Messieurs. 
J’espère que votre rentrée 2024-2025 s’est bien passée. 
Merci à toutes et à tous d’avoir répondu présents à notre invitation ce soir pour notre 
Assemblée Générale Ordinaire et Élective. 
Le quorum pour notre AG Élective doit être de 50 % soit 53 voix sur 104. 
Grâce à votre présence ce soir nous avons un quorum de 83 voix. 
 
Je vous propose donc d’ouvrir notre Assemblée Générale Ordinaire. 
 
Vous avez pu prendre connaissance de l’ordre du jour. Invitation envoyée par mail le 26/07. 
Le premier point de notre ordre du jour est l’approbation du PV de l’AGO du 06 octobre 2023 
Qui est contre  Qui s’Abstient  Qui est Pour 
Approuvé à l’unanimité. Je vous remercie. 

 

RAPPORT DE LA PRESIDENTE 

Mesdames et Messieurs les Présidents de club, SCA, les membres du Comité Directeur, les 
Présidents et Responsables de Commissions, Mesdames, Messieurs. 

Nous venons de vivre une grande année. 

Note CoDir s’est réunie 6 fois cette saison en réalisant ses réunions une fois sur deux en 
distanciel et une fois bord de mer à St Nazaire.  
 
Toutes les missions relevant du CoDep sont assurées par le bureau directeur. 
L’économie ainsi réalisée est réinvestie pour des actions à destination des clubs via nos 
commissions. 
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Subventions 

La question des subventions est toujours un sujet important pour le CoDir.  
Cette année nos efforts ont été une nouvelle fois reconnus. 
 
Le travail et les échanges avec le Conseil Départemental ont permis de maintenir un bon 
niveau de subvention par rapport aux précédents exercices  
Subvention total 18 550 € en 2024 (21 523 € en 2023) différence 2 973€ 
 
Ces subventions sont en partie liées à l’engagement du Conseil Départemental qui nous 
soutient pour la Féminisation, le Handisport, le secourisme, les ZRR, la formation des cadres 
et bien d’autres sujets. 
Sur la formation des cadres, notre Président JY REDUREAU continue à apporter son soutien 
pour nos GP/N4 et nos MF1. 
Pour ce qui est de l’ANS (Agence Nationale du sport – Projet sportif fédéral) le résultat en 
baisse depuis deux ans.  
3 650 € en 2024 
7 500 € en 2023  

8 197 € en 2022 
 
Pour cette subvention (ANS), l’objectif national a été rappelé par notre fédération, qu’il 
faudrait que 50 % des clubs en soient bénéficiaires. 
Pour la campagne 2024 sur notre département, un seul club a déposé une demande malgré 
une Visio d’aide au montage des dossiers organisée par le CIBPL. 
 
Pour mener à bien ses actions, le CoDep a besoin de ces subventions.  
Vos cotisations et les ristournes sur les licences (9 428 €) ne nous permettraient pas d’assurer 
l’intégralité de nos missions.  
Si ces baisses devaient s’inscrire dans la durée, le CoDep malgré une gestion rigoureuse serait 
probablement amené à puiser dans ses réserves. 
Le rapport de notre trésorier apportera plus de détails sur ces points. 
 
 
Communication  

L’engagement du bureau Directeur sur le renforcement de la communication continu.  
Nous communiquons plus que jamais. 
 
A ce jour, la communication est effective par mail un bon classique à destination des 
Présidents de clubs et aussi à destination de tous les encadrants. 
Tous les mails sont envoyés en CCI RGPD OBLIGE (Règlement général sur la Protection des 

Données). Seuls les membres du bureau apparaissent. 
 
Notre communication passe aussi par notre site internet. 
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Le bureau directeur est autonome sur la gestion de notre site qui est hébergé sur celui de 
notre inter région. Chaque commission y a accès. 
Vous y trouverez les informations communiquées par les commissions ainsi qu’un calendrier 
de ces différentes actions.  
Nous avons mis en place un agenda commun en essayant de chevaucher nos actions un 
minimum afin que tous nos licenciés puissent profiter d’un maximum d’actions.  
Vu le nombre d’actions, il n’est pas toujours facile d’y arriver.  
 
Facebook notre réseau social, également alimenté par notre site a été rejoint par Instagram 
l’été dernier.  
 
Twitter, Tik-Tok et bien d’autres arrivent.  
Si nous voulons rajeunir notre Fédération, je vous le disais à l’AG de l’année dernière, nous 
allons devoir passer par ces réseaux sociaux aussi. 
Il n’y a pas de secret pour les réseaux sociaux : Plus nous allons alimenter, plus nous allons 
aimer, plus nous allons partager, plus nous serons connus et reconnus.  
 
Pourtant, nous avons travaillé et nous utilisons de nouveaux outils tels que :  
Hello Asso, Dropbox, Compte Asso, BasiCompta,… 
Chat Gpt, OVH, Messenger, QR Code, WhatSap,…  
Ce n’est pas fini : Google Drive, Google Space, Google Chat… 
Et j’en oublie très certainement, pour en arriver à l’IA l’intelligence artificielle.  
 

Nos pages quelles qu’elles soient intègrent nos sorties, nos formations, nos infos en interne 
mais aussi des informations sur nos institutions : nos Ministères, notre Conseil 
Départemental, notre fédération, notre inter région, le CROS, le CDOS, … nos institutions en 
générales. 
 

Pour continuer sur la communication 
Notre CoDep a eu plusieurs articles dans notre revue fédérale Subaqua 3 fois cette année, 7 
fois sur la mandature 
 

Plus que jamais, nous continuons à travailler avec Hello Asso pour gérer les inscriptions aux 
différentes actions de notre comité et de nos commissions. La traçabilité est ainsi facilitée 
pour tous et surtout pour notre trésorier.  
 
Pour finir sur la communication, à chaque sortie : baptêmes, formations, féminisation, 
autres…, notre comité a offert un tee-shirt à tous les participants avec les 2 logos celui de 
notre CoDep et celui de notre Département Loire Atlantique. 
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Actions annulées ou reportées 

Un grand nombre d’actions, de sorties, de formations ont été menées à bien et vous serons 
présentées par nos Commissions. 
Seules deux actions ont dû être annulées : 

- Le bassin mobile à la Foire de Nantes Avril 
- Les Baptêmes Handisub Enfants Piscine Sainte Pazanne juillet  

Une action a dû être reportée : 
- La journée Féminisation « 70 % de Femmes / 30 % d’Hommes » du 15 juin à cause 

de la tempête. 
Je souhaitais vous présenter quelques exemples d’actions qui ont été menées par votre CoDir 
 
Nos actions en présentiel 

 

• Plusieurs Réunions avec le Conseil Départemental, CREPS, CROS, CDOS…  

• 6 Réunions CoDir + 2 avec nos commissions   

• 4 réunions présentiel + 2 Visio CIBPL à Lorient  

• 2 Formations sur les outils informatiques  

• 6 Réunions et visites du Parc Éolien de St Nazaire et de la base de maintenance de la 
Turballe 

• Salon de la plongée Janvier 

• Colloque Moniteurs CIBPL Mars 

• Inauguration du bus des JO au CREPS Mai 

• Passage de la flamme St Sébastien sur Loire Mai 

• Empoissonnement à Questembert 

• Visite de l’aquarium de St Malo 

• Foire de Béré Bassin mobile organisé par Châteaubriant Elias Amouni CPC 
 

Sans empiéter sur les rapports de nos commissions, voici d’autres exemples de réussite 
 

• Les Formation Bio, sortie Parc Éolien avec sciences participatives 

• Initiateurs Examens à Châteaubriant 45 personnes Avril 

• Guide de Palanquée Remise de diplômes La Turballe Juillet 

• MF1 24 personnes Juillet  

• Tir sur Cible : 3 championnes participeront au championnat du monde du 16 au 18 
octobre prochain en Tunisie 

• … et bien plus encore  
Merci à nos Présidents, nos Responsables de commissions et à leurs équipes pour leur 
implication. 
 

AGR Nantes 

Notre Président Jean Yves REDUREAU nous a confié l’organisation de l’Assemblée Générale 
Élective de notre inter région les 23 et 24 Novembre prochain.  
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Pour se faire, nous avons visité pas moins de 11 endroits différents pour vous accueillir dans 
les meilleures conditions. J’espère que nous serons nombreux pour représenter le CoDep. 
Merci à Jean Yves pour ta confiance. 
 

Mandature 

Je ne peux pas vous quitter sans parler de notre mandature. 
Mandature de 3 ans et ½ avec un décalage à cause du COVID. 
Cette mandature a été passionnante, vivifiante, surprenante, captivante, électrisante, 
fascinante, tonifiante, tout simplement incroyable ! 

- Notre fierté : la Prise en charge de tous nos cadres pour former les cadres toute 
commission confondue 

- Nos partages avec les commissions 
- Nos sorties inter commissions 
- Notre communication  
- L’organisation de l’AG Nationale  

 

Remerciements 

Cette mandature se termine avec de très belles réalisations pour notre CoDep. 
Je tenais à l’occasion de notre Assemblée Générale à remercier les membres du CoDir, les 
Présidents et Responsables de Commissions ainsi que toutes les monitrices et moniteurs qui 
ont contribué à l’obtention de ce résultat. 
Sans nos commissions pas de CoDep et inversement proportionnel. 
 
En Conclusion 

Comme vous le voyez notre CoDep continue et j’espère continuera à avoir le vent en 
poupe. 
Nous espérons que cette nouvelle saison et nouvelle mandature seront basées encore et 
encore sur  

- Le Lien social,  
- Le monde du bénévolat 
- L’Égalité des chances 
- La convivialité  
- La Formation des cadres 
- Le Développement durable 
- La Biodiversité 
- La Féminisation 
- Sans oublier Notre jeunesse 

 
Merci encore et encore à toutes et tous vous les bénévoles, vous qui donnez sans compter 
pour faire vivre notre Fédération. 
Merci à toutes et tous pour votre écoute. 
 
Qui est Contre ?   Qui s’Abstient ?   Qui est Pour ? 
Approuvé à l’unanimité. Je vous remercie. 


